

BOLETÍN No. 447 ->>

El superar la evaluación de 133 estándares internacionales, traerá consigo mejores procesos estandarizados, eficientes y que faciliten el desarrollo de la UAA: MAC.

Esta recertificación es una muestra para nosotros de que sí es posible educar con calidad: López Martínez.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió la Recertificación del Sistema de la Gestión de la Calidad bajo la norma internacional ISO 9001:2008, por parte de la European Quality Assurance (EQA) Certificación México, evento en el que el rector Mario Andrade Cervantes comentó que la UAA seguirá avanzando en la mejora continua, por lo que la comunidad universitaria celebra que la calidad sigue vigente y es la base que garantiza el eficaz desarrollo de la Institución.

Respecto a esta certificación del Sistema de la Gestión de la Calidad del 100 por ciento de los procesos de los centros académicos y áreas de apoyo de la UAA; Andrade Cervantes expuso que con este aval se da un paso más en la excelencia académica, ya que el superar la evaluación de 133 estándares internacionales que trae consigo mejores procesos estandarizados, eficientes y que facilitan el desarrollo de la Máxima Casa de Estudios del estado.

Asimismo, mencionó que este logro fue posible gracias al trabajo en conjunto de los diez centros académicos, las siete direcciones generales, así como la Secretaría General y la Rectoría; por lo que, exhortó a la comunidad universitaria a continuar por el sendero de la actualización, transparencia, eficacia y efectividad constante de los procesos de la Universidad.

Por su parte, Silvia López Martínez, representante de European Quality Assurance (EQA) Certificación México, dijo que el certificado de calidad ISO 9001-2008, convierte a la Autónoma de Aguascalientes en una de las primeras universidades certificadas en calidad, con lo cual, según expresó “es una muestra para nosotros de que sí es posible educar con calidad”.

Asimismo, reconoció que esta Casa de Estudios ha logrado que con su sistema de gestión de la calidad, se comprendan de mejor forma los procesos de enseñanza-aprendizaje de los centros académicos, además de impulsar el fortalecimiento los procesos de apoyo que realizan las áreas centrales, para que de esta forma, se logre el máximo reconocimiento a nivel internacional en dicho sistema.

También, señaló que esta recertificación representa un paso más a la excelencia y la calidad internacional de la UAA, que fue posible gracias al impulso y el compromiso del rector Mario Andrade Cervantes, autoridades universitarias y comunidad universitaria.

En su oportunidad, José Antonio Martínez Murillo, Director General de Planeación y Desarrollo, aseguró que esta recertificación garantizará la estandarización de cada una de las áreas que integran a la UAA, que durante los últimos años, han obtenidos logros académicos que la colocan como una de las mejores universidades públicas en el país.

Además, reconoció el compromiso, responsabilidad y trabajo en conjunto de la comunidad universitaria para hacer realidad esta certificación, que permitirá a la Institución seguir por el camino hacia la mejora continua.

Cabe señalar, en este evento se contó con la presencia de Guillermo Armando Pérez Hernández, Presidente de la H. Junta de Gobierno; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Comisión Ejecutiva Universitaria, así como de funcionarios, académicos e invitados especiales.

